

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 1, 2023 - 14:41



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi, 01 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis yang dilakukan oleh anggota piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal.

Kegiatan tersebut berlangsung pada Selasa, 01 Agustus 2023, dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Patroli dialogis dilaksanakan di berbagai lokasi strategis yang termasuk dalam wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Dalam giat patroli dialogis ini, dua personil terpilih, yaitu Aipda Rachmat. S dan Bripka Rendi. A.S, bertugas untuk mendatangi tempat-tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas, termasuk objek vital di wilayah tersebut.

Selama kegiatan patroli dialogis, anggota Polsek Kalapanunggal memberikan himbauan dan sosialisasi terkait beberapa hal penting kepada masyarakat. Himbauan tersebut meliputi dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan tindak kejahatan lainnya demi menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Masyarakat juga diimbau untuk aktif berperan serta dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungannya masing-masing. Selain itu, ada juga sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan agar tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang mengajak bekerja di luar negeri. Jika ada informasi tentang adanya penampungan TKI ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal, diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian.

Tak lupa, dalam patroli dialogis ini, anggota Polsek Kalapanunggal juga menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan kepercayaan masyarakat terhadap Polri.

Hingga berita ini ditulis, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal tetap dalam keadaan aman dan terkendali. Hal ini menunjukkan komitmen dan dedikasi dari Polsek Kalapanunggal dalam menjalankan tugasnya sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Semoga dengan adanya kegiatan patroli dialogis ini, keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terus terjaga dengan baik.